

## La classe de neige

Je vais vous parler de mon ressenti de la classe de neige et de l'emploi du temps des journées. Je me suis réveillé à 5h15 le dimanche, j'ai pris un petit-déjeuner léger pour commencer le voyage.

Nous sommes arrivés à 15h45 à Saint-Lary au Chalet de l'Ours. Nous avons monté les valises et chacun a choisi son lit.

Pour le deuxième jour, après le petit-déjeuner, nous sommes partis skier de 10h00 à 12h00. Dans l'après-midi nous avons joué à des jeux de société, et un pisteur est venu pour nous expliquer les règles de sécurité.

Le mercredi, on a fait une balade en raquettes. Après, une personne est venue nous montrer des photos de la montagne.

Le jeudi matin nous avons skié de 10h00 à 12h00, et ensuite, l'après-midi, de 14h à 16h00. Le soir avec Mme Bavarde et M. Malchance, nous avons dansé à la BOUM !

Le vendredi, on a skié toute la journée pour passer un diplôme.

Moi j'ai eu mon flocon. Après le dîner nous avons repris la route vers la Vendée.

J'ai trouvé le départ sur les skis un peu difficile ; à la fin de la semaine je me débrouillais plutôt bien. J'ai beaucoup aimé cette semaine à la neige.

Je suis prêt à y retourner pour obtenir ma première étoile.

Aloïs